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Após verificação de quórum a reunião teve início às 13h30 do dia primeiro de janeiro, com a1
leitura da ata do encontro anterior. Em seguida, a aprovação da ata, a presidente deu boas2
vindas às conselheiras que se reuniram na Sala dos Conselhos, sito à Rua Marcílio Dias, nº3
339 - 6 Bairro Muquiçaba, Guarapari/ES, os seguintes membros para composição do4
Conselho Municipal dos Direitos da Mulher-CMDM, conforme lista de presença devidamente5
assinada: Márcia Cristina Gonçalves Barros (SEL); Lucia Mara Carvalho (ECOPAZ);6
Lakeyssa Ap. Pereira (SETAC); Luciana Dutra (SEMAG), Geselaine Pires Rezende (SEMED)7
Dayane de Abreu (MQL) e Lucineide B. Mota R. (SENSA).8
Antes de dar início aos assuntos em pauta, a conselheira Dayane de Abreu perguntou se seria9
possível a alteração do horário, para a noite por exemplo, pois o horário atual é ruim por ser10
horário de trabalho e que as vezes, pela demanda, é difícil estar presente em todas as reuniões,11
entretanto a presidente explicou que já tivemos vários horários, e que não seria possível12
alterar o para após as 18:00hr pois a sala do Conselho fica disponível até as 17:00h, e visto13
que esse horário é de acordo com a disponibilidade da sala dos conselhos mas, já tivemos14
votação para que se em algum momento alguma das conselheira não conseguir estar presente15
a mesma poderá enviar mensagem com antecedência a reunião para participar por vídeo16
conferencia, sendo assim, ao iniciar a reunião teremos a votação de todas para a concessão, e17
não sendo um assunto de sigilo onde só pode ser presencial, tem sim a disponibilidade de pôr18
vídeo conferencia .19
O primeiro assunto da pauta foi sobre o calendário do ciclo de palestras nas escolas, a20
conselheira Geselaine informou que o calendário já está pronto e que ela disponibilizaria para21
todas as conselheiras, foi discutido o tema que poderia ser abordado nas próximas palestras a22
conselheira Geselaine informou que a maneira que foi feito as palestras no ano de 2023 foi23
muito positivo, a presidente reforçou a importância de ter uma psicóloga e assistente social24
como palestrantes. Então, ficou definido que seria enviado os ofícios para o CREAS e DEAM25
solicitando psicólogos e assistentes sociais para realização das palestras.26
Antes de dar início a próxima pauta, a conselheira Lakeyssa sugeriu que fosse feito uma27
campanha para o carnaval, a presidente sugeriu que o conselho poderia aderir à campanha28
nacional “NÃO É NÃO”, a conselheira Luciana Dutra sugeriu que fosse feito essa campanha29
nas redes sociais, as demais conselheiras concordaram e assim ficou definido.30
Em pauta também, o calendário de ação junto a SETAC/SAÚDE a presidente informou as31
demais conselheiras que solicitou o calendário de ações das respectivas secretárias e obteve32
resposta apenas da secretária de saúde onde foi marcado uma reunião com a gerente da APS33
(Atenção Primária a Saúde) para o dia 07/02 ás 09h30min.. Ficou acordado que o CMDM irá34
se basear no calendário da saúde e comunicará a SETAC sobre as ações realizadas pelo35
conselho ao longo do ano.36
Em seguida, a conselheira Dayane convidou o conselho para uma passeata que o MQL deseja37
fazer no dia 09 de março em alusão ao dia 08 de março que é o dia internacional da mulher.38
Outro assunto foi a data do evento que o CMDM deseja promover para as redes de39
acolhimento as mulheres vítimas de violência, a presidente informou que para definir uma40
data para o evento seriam necessários os calendários das secretárias para não coincidir as41
ações e assim as secretárias de SAÚDE/SETAC poderiam participar deste evento visto que é42
de muita importância ter a presença das secretárias no evento.43
As conselheiras acordaram que o melhor mês para realização do evento é abril, a data será44
definida após a reunião do CMDM com a SAÚDE, o local ficou definido que será no Morro45
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da Pescaria localizado na Av. Beira Mar, 30 - Praia do Morro, Guarapari-ES e as palestrantes do46
evento não foram definidas até o momento.47
Já nos assuntos gerais, foi informado através da conselheira Lakeyssa que a então gerente da48
proteção especial da alta complexidade responsável pelo CREAS, Marilda, solicitou uma49
reunião com o CMDM, a presidente sugeriu que Marilda enviasse ao conselho duas sugestões50
de datas para que as conselheiras escolhessem uma data que seja melhor para todas, as51
conselheiras concordaram e assim ficou definido.52

53
Sem mais nada a tratar, a presidente deu por encerrada a reunião.54

55
Falta justificada: Lúcia Helena (Movimentos Comunitários da Zona Urbana e/ou Rural);56
Adriana Moreira (entidade de Esportes Amadores) e Maria da Conceição (ECOPAZ).57
Falta sem justificativa: demais conselheiras/instituições/entidades58
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Guarapari, 01 de fevereiro de 2024.61
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___________________________ _____________________________67
Marcia Cristina Gonçalves Barros Adriana Moreira Maciel68
(presidente) (1ª secretária)69
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